



休業中の学校の様子より

4月より、臨時休業が続き5月11日からは、学級を2つに分けての分散登校が実施されています。名簿番号の奇数の生徒と偶数の生徒に分かれ登校し、午前中、4時間の学習指導を行いました。分散登校では、学級の半数の生徒



しかいないため、はじめは戸惑う生徒もいましたが、次第にその雰囲気にも慣れ、落ち着いて学習に取り組む生徒の姿が見られました。



20日(水)からは、簡易給食も開始され、午後の学習指導も可能となりました。食事の後、5時間目と清掃を行うことができました。簡易給食開始にあたっては、給食センターの先生からのおたよりをもとに、開始の準備のために、センターの皆様をはじめ、多くの方々のお力があった簡易給食が開始されたことを係の職員から全校生徒に伝えました。久しぶりの給食ではありましたが、お世話になっている多くの方々に感謝しながらいただいています。



26日(火)からは、臨時休業が終了し、授業日となりました。3年生は、全員登校し学級を半分に分け2つの教室で授業や給食等を行っています。また、1・2年生は前週から引き続き分散登校を続け、授業を進めています。

5月11日から実施された登校は、分散登校ではありましたが、学校で学習をすることができたり友だちと会うことができたりしたことは、生徒たちにとって喜びであり、また楽しみであったようです。普通に登校し、授業を受けたり友だちと関わったりすることや部活動ができることの有り難さを、今回の休業を通し、とても強く感じた生徒が多かったようです。

6月1日からは生徒全員が登校し、通常通りの授業を行う予定です。新型コロナウイルスの感染拡大予防のために、文部科学省が最新の知見に基づき作成した、※学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～(2020.5.22 Ver.1)を参考にして、生徒及び教職員の感染リスクを可能な限り低減し学校を再開させていきたいと思います。(※常盤中学校ホームページにもリンクがあります)

【休業中の生徒の日記より】

○新型コロナウイルスの影響で、また学校が始まる日が延びてしまってとても残念です。私の家族は両親が仕事に行っていて、妹と一緒に待っています。毎日宿題はやっていますが、それ以外は毎日と

ても退屈です。だからといって、外へ行くのは他の人の迷惑なので、仕方ありません。その先に何があるかわからないので、みんなで協力して乗り越えていきたいと思っています。

○クラスの友だちに久しぶりに会えてうれしかったです。新しく話をすることができた友だちもいました。学校が早く、ちゃんと始まるといいです。

○休校中は課題を一人でやるのが当たり前になっていたけど、久しぶりに学校に来てみると授業がとても楽しかったです。早くみんなと一緒に楽しく授業がしたいです。

○今日は久しぶりの登校がありました。課題を提出したり、久しぶりに友だちと会ったり、少し気分が良くなった気がしました。これからは、1日おきに登校していくので、生活のリズムを整えて元気に通えたらいいなあ、と思います。

○分散登校になり、やっと1週間がたちました。クラスが半分しかいないのでガラーンとした感じだし、久しぶりに行ったので疲れやすいかもと感じました。こんな世の中になってしまい、1週間の半分くらいしか行くことができていないし、クラスも半分しかいないし、授業も短い。こんなようになってから、普通に世の中が回って外食にも学校にも行かれることの幸せが実感できました。本当に家から全然出ていなかったし、どこにも行けなかったので退屈でしかありませんでした。学校という私たちが行くべき場所に行けること、やるべき勉強ができることがどんなに嬉しいことが分かりました。これからもこの状況は続いていきますが、頑張っていこうと思います。

常盤中学校応援団運営委員会より

5月25日(月)第1回常盤中学校応援団運営委員会が開かれました。運営委員の皆様方にご参加をいただき、学校の様子をお知らせしたり委員の皆様が日頃お感じになっている生徒の様子や学校運営に関するご意見をいただいたりしました。

【運営委員の皆様よりいただいたご意見】

- ・ボランティアを引き受けていただく方が多くなるよう、支援していきたい。
- ・新型コロナウイルスで大変な今、常盤中学校応援団をうまく機能させて生徒のみなさんの役に立つようにしていきたい。
- ・図書館も情報の拠点として機能させていきたい。リモート弱者を作らないよう、図書館も手助けできるようにしていきたい。
- ・ネット、グーライト、オクレンジャー、DVDなど様々な機能を組み合わせることで、生徒の学習支援ができるように考えていくことが必要な時代となっている。ピンチをチャンスと捉え、工夫していただきたい。等

今後の学校運営の参考にさせていただきたいと思います。ありがとうございました。

今年度もお世話になります 学習支援ボランティアの皆様

【学習支援ボランティアでお世話になっている内容】

- ・プリント、課題の〇つけ
- ・放課後学習(水曜日)の学習支援や見守り
- ・授業における個別支援
(数学、英語、技術家庭科の授業における補助的支援 等)

今年度もよろしくお願ひいたします。学習支援ボランティアにご協力いただける方も募集中です。



須坂市立常盤中学校
担当：教頭 新津朋典
電話：245-0326